



クリスマスツリー用の スギの木をプレゼント



日 時：令和7年12月8日(月)・10日(水)

場 所：米代東部森林管理署管内の保育園・保育所 計4施設



米代東部森林管理署では、管内の保育施設へ毎年クリスマスツリーをプレゼントしています。クリスマスツリーといえばモミの木ですが、秋田といえば秋田杉！ということで、ツリーには秋田杉を使用しています。杉は大館北秋田森林組合から提供されており、この取組は今年で21年目を迎えました。

各保育施設では、子どもたちと職員が協力してクリスマスツリーの飾りつけを行いました。職員はツリーの高い場所に飾りつけしたい子どもたちを抱っこしたり、飾りつけをしやすいように杉の枝を束にして近くに下ろしたりするなど、子どもたちのサポートをしました。子どもたちの笑顔やクリスマスソングのプレゼントで、とても心が癒されました。

森林教室として紙芝居「雨水のぼうけん」の読み聞かせも行いました。雨水が山を通ってきれいになっていくというお話ですが、子供たちに「この雨水が通っているところはどこかな？」と問い合わせると「山！」と答えを言われてしまい、どきっとする場面もありました。

今回のイベントで、子供たちが秋田杉に触れたり、森林の役割を聞いたりすることで森林に興味をもってもらえれば幸いです。

